
そうか市議会だより❷…令和5年2月5日

市議会議員
　　が聞く 街頭
インタビュー

①草加市・議会に期待すること(やってほしいこと)

草加駅東口・西口 インタビュー　
東口：石川祐一議員、堀込彰二議員
西口：菊地慶太議員、平山杏香議員｠

　草加市では、令和４年10月23日に市長・市
議会議員選挙が行われました。新体制となった
草加市において、今回、議会広報委員会では、
①草加市・議会に期待すること（やってほしい
こと）②投票率を上げるには？について街頭イ
ンタビューを行いました。いただきましたご意
見、ご要望は今後の委員会活動などにおいて活
用させていただきます。当日ご協力いただいた
皆様、本当にありがとうございました！

・市民税を安くしてほしい
・タバコのポイ捨てについて対策を
考えてほしい
・新庁舎の公開
・谷塚駅周辺の発展

・昼間のバスの本数を増やしてほしい
・15歳までの給食費無料化
・18歳までの医療費の無料化
・保育士の給料ＵＰ
・東武鉄道草加駅の天井の補修工事を
してほしい 

・新しい運動施設をつくってほしい
・綾瀬川のビオトープを綺麗にしてほしい
・道を平坦にしてほしい
・燃えるごみの日を週３にしてほしい
・高齢者にやさしくしてほしい
・障がい者福祉に力を入れてほしい 

・バリアフリーの充実
・市立病院の充実
・歩道を歩きやすくしてほしい
・歩道の幅を広げてほしい
・感染症対策を市としてしっかり考え
てほしい 

・遊具のある公園が増えてほしい 
・公園の遊具を綺麗にしてほしい 
・ショッピングモールがほしい 
・自転車置き場を充実してほしい 
・パリポリくんバスの市立病院までの
ルートの時間短縮 

・道路の補修 
・高齢者の交通対策をしてほしい 
・特に不満はなし！ 
・青柳エリアの道路の修繕をしてほしい 
・選挙の時だけでなく常に報告などがある
と良い


